

L'intégration des femmes en situation de handicap



Le Fort a accueilli la réunion qui avait pour objectif de mettre en lumière l'intégration des femmes en situation de handicap.

Jeudi avait lieu une matinée un peu particulière pour les femmes en situations de handicap, au Fort de Saint-Père-Marc-en-Poulet.

Organisée par **Id'ees Interim** (entreprise de travail temporaire d'insertion créée en 2008), une réunion a permis aux différents invités de découvrir les nombreux potentiels à disposition des entreprises. « **Dans le cadre de la semaine du Handicap nous avons souhaité mettre en lumière l'intégration des femmes en situation de handicap. Nous nous sommes associés aux chantiers du Fort Saint-Père pour faire découvrir leurs métiers (menuiserie, ferronnerie, actions culturelles, entretien des espaces naturels du fort,..)** », explique Anne-Sophie Guérin, responsable de l'agence à Saint-Malo. Et de préciser que « **les structures d'insertion permettent d'effectuer une pause dans un parcours professionnel et personnel afin de recréer une dynamique d'insertion.** ». Le maire de la commune, Jean-François Richeux, n'a pas manqué d'être présent, afin de soutenir cette initiative.

Contact : Id'ees Iterim, 90, rue Ville-Pépin. Tél. 02 99 21 36 10. Web : www.groupeidees.fr